

**Intervención de la diputada Leticia Mosso Hernández, del Grupo Parlamentario del Partido del Trabajo, para razonar su voto.**

**El presidente:**

Esta Presidencia concede el uso de la palabra a la diputada Leticia Mosso Hernández, del Grupo Parlamentario del Partido del Trabajo, hasta por un tiempo de 5 minutos.

Adelante diputada.

**La diputada Leticia Mosso Hernández:**

Con su venia diputada presidenta.

Buenas noches compañeras, compañeros y los que quedan de los medio de comunicación.

Subo a esta Tribuna, a nombre del Grupo Parlamentario del Partido del Trabajo para razonar nuestro voto a

favor del dictamen con proyecto de decreto por el que se reforma el segundo párrafo, del artículo 19 y se adicionan lo párrafos segundo y tercero al artículo 40 de nuestra honrosa Constitución Política de los Estado Unidos Mexicanos. Y que da fortalecimiento en materia de la Soberanía Nacional, el tema que hoy esta de debate en cuestión y que trasciende nuestras diferencias y nos une en un objetivo, común, que es el fortalecimiento de nuestra Soberanía Nacional.

Esta reforma y adiciones a nuestra Constitución Federal, es un paso audaz y necesario hacia la consolidación de un México fuerte, independiente y respetado en el ámbito internacional.

Es importante recordar que la Soberanía, no es solo un concepto político abstracto, es la esencia misma de nuestra identidad como pueblo, la Soberanía Nacional es sin duda, uno de los pilares fundamentales que sostiene el edificio de nuestra nación, es una de las herramientas más poderosas que tenemos como pueblo, para garantizar que nuestras decisiones sean tomadas por las y los mexicanos.

Al reformar nuestra Constitución en este sentido, estamos reafirmando que el bienestar de la población, la protección de nuestros derechos, de nuestros recursos naturales y el respeto por el derecho de nuestras ciudadanas y ciudadanos, a decidir su futuro, son premisas innegociables, no podemos olvidar que la Soberanía Nacional no es solo un concepto abstracto, sino una realidad que se vive día a día en cada rincón de nuestra patria, se traduce en la lucha por un acceso equitativo a los recursos en la defensa de nuestros derechos ante cualquier

forma de opresión y en la determinación de nuestra política exterior.

A lo largo de la historia hemos enfrentado múltiples intentos de intromisión que han puesto a prueba nuestra determinación, desde las intervenciones extranjeras en el pasado, hasta los desafíos contemporáneos de la globalización. En un mundo globalizado en el que los desafíos cada vez son más complejos, y es nuestro deber asegurarnos que México ocupe lugar que le corresponde, como un acto relevante, fuerte y autónomo en la comunidad internacional. Es importante que como sociedad nos mantengamos unidos, en la defensa de nuestra Soberanía, esto implica también un compromiso interno de fortalecer nuestras instituciones, de combatir la corrupción y de garantizar que cada mexicana y mexicano tengan acceso a oportunidades que les permitan vivir con dignidad y construir sus propios destinos. Ningún extranjero puede ni debe atentar contra nuestra Soberanía

Nacional, cada vez que un extranjero interfiere en nuestros asuntos, subestima nuestra capacidad de autodeterminación, y el valor de nuestras decisiones, debemos asegurar que nuestras voces, nuestras aspiraciones y nuestra integridad como nación, sean siempre lo que guíe el rumbo de este país, además, es crucial recordar que ninguna autoridad nacional podrá indicarnos o tener injerencia en los asuntos internos de nuestro país.

La autonomía y la libertad para decidir nuestro propio futuro, son derechos que debemos defender con determinación, nuestra democracia se basa en el respeto a nuestra Soberanía y en la capacidad de actuar en conjunto por el bien común. No podemos permitir que influencias externas, socaven nuestra autonomía, no desvíen nuestras metas nacionales, reitero, nuestro compromiso como grupo parlamentario del Partido del Trabajo, para reafirmar nuestro compromiso con la Presidenta de la República, la doctora Claudia Sheinbaum Pardo,

para defender nuestra Soberanía Nacional, contra cualquier amenaza externa, incluyendo las acciones del presidente Donald Trump por lo tanto, nuestro voto será a favor.

¡Con el pueblo todo, sin el pueblo nada!

Es cuanto diputada presidenta.